



Talkrunde mit Vereinen

Die Talkrunde „Die Klub-schnacker“ feiert heute ihre Premiere. Auf Initiative der Bürgerstiftung Vechta plaudern wechselnde Vereinsvertreter aus der Stadt nun einmal pro Woche vor laufender Kamera über ihre Aktivitäten. Den Auftakt machen Hauke Anders (VfL Oythe), Peter Eckhardt (Freiwillige Feuerwehr Langförden) und Simon Spille (Bürgerschützenverein Vechta). Der Beitrag kann ab 19 Uhr auf einem Youtube-Kanal geschaut werden. Der Link ist abrufbar unter www.buergerstiftung-vechta.de. Ein Video von den Dreharbeiten findet man unter www.om-online.de. Foto: Speckmann